



2024年12月2日
木の実保育園
園長：前田 梨恵

先月、O, 1歳児の発表会を行いました。運動会がないO, 1歳児にとっては今年初めての大きな行事でした。(今年度入園された方は、入園して初めての大きな行事でしたね) たくさんのお客さんに緊張した様子の子どもたちでしたが、名前を呼ばれて元気に返事をしたり、照れくさそうに手を挙げたり、大好きな体操や手遊びも笑顔で披露してくれました。これからも、友だちと一緒にすくすくと大きくなつていってほしいですね！ご協力ありがとうございました。

今年もあと1か月となりました。寒い日が続きますが、体調に気をつけ元気に新年を迎えましょう！

【 O, 1歳児発表会の様子・2~5歳児の11月の様子 】



北区より昆虫の標本をお借りしました。
子どもたちは興味津々。「足がたくさんあるね」等と話しながら観察していました。



【 12月の行事予定 】

- | | |
|--|--|
| | 2日（月） 健康体操（幼児組） |
| | 5日（木） 乳児健診（O, 1歳児） |
| | 7日（土） 発表会（2~5歳児） |
| | 10日（火） 堀船小学校授業体験（5歳児） |
| | 17日（火） プラネタリウム鑑賞（5歳児：西新井のギャラクシティに行きます） |
| | 18日（水） サッカー教室（4, 5歳児） 今月より4歳児も参加します。 |
| | 19日（木） 子育て支援、乳児健診（O歳児） |
| | 25日（水） クリスマスお楽しみ会 |
| | 27日（金） もちつき（5歳児） 鏡餅を作ります。 |
| | 中旬～下旬 巡回指導、避難訓練 |
| | ※12月29日～1月3日は保育園はお休みです。 |



保護者の方が、保育園をクリスマスバージョンにしてくださいました。子どもたちも大喜びです！！





保健だより

本格的な寒さに冬の訪れを感じるようになりました。インフルエンザや感染性胃腸炎などの感染症が流行する季節に入りましたので、こまめな手洗いや咳エチケットなどの基本的な感染対策をしっかり行き、元気に1年を締めくくることができるよう過ごしていきましょう。

11月の感染症発生状況

園内ではマイコプラズマと伝染性紅斑(りんご病)の罹患者が見られました。乳児クラスでは鼻水や喘鳴の症状のあるお子さんが多く、幼児クラスでは咳の症状が長引いているお子さんが数名みられています。11月の後半からは全体的に発熱者が増えてきていますので体調の変化に注意していただきたいと思います。

東京都では今年5月より伝染性紅斑の患者数が増加していましたが、11月中旬に6年ぶりに都の警報基準を超えました。先日ルクミーでもお知らせしましたが、妊娠中の方は特に注意が必要な感染症となりますので、手洗いやマスクの着用などの感染対策を十分に行っていただけようお願いいたします。(園内でも罹患者が続けて見られていますので引き続きご注意ください。)



保健からのお知らせ

<12月の乳児健診>

12月 5日(木) ひよこ・ひばり

12月19日(木) ひよこ

先月は尿検査のご協力ありがとうございました。結果がきましたら保健ノートに記載しお返しさせていただきます。



*ウイルス*はどこから来るの？

風邪などの原因になるウイルスは、みなさんの体に3つの方法で侵入してきます。

空気 感染



窓を閉め切った部屋の空気中にはウイルスがたくさん漂っています。その空気を吸い込むと体にウイルスが入ってきます。

接触 感染



ドアノブなどたくさん的人が使う場所についていることが多いです。そこを触った手で口や鼻などを触ると体に入ってきます。

飛沫 感染



感染した人がせきなどをしたとき、唾と一緒にウイルスが飛び散ります。それを他の人が吸い込むと体に入ってきます。

ウイルスを
寄せ付けないためには、
換気と手洗い・うがいが大切。
こまめに行って、ウイルスを
追い払いましょう。

(保健 中島)